



# 下島小だより

6月号②(第6号)

校長  
山口 仁志

6月5日の日曜日、日曜参観と引き渡し訓練が行われました。参観では、自分たちのがんばりをいつもよりたくさんの保護者の皆様に見ていただき、子どもたちもうれしかったと思います。また、引き渡し訓練では、大きな混乱もなく、無事に訓練を終えることができました。運動場に出るときの下足室の混雑や、低学年での引き渡しの手順など、さらに改善を要するポイントも見つかりました。今後、実際に引き渡しが起こった時に向けて、手順の見直しなど、教職員で改善策を検討します。保護者の皆様には長時間待っていただくこともありましたが、ご協力いただき、本当にありがとうございました。



1の1 特活 ミライシードを使う



2の1 国語 漢字の広場



3の1 社会 地図記号を知ろう



3の2 社会 地図記号を知ろう



4の1 算数 油分け



5の1 総合 キャンプファイヤー



6の1 総合 水辺の事故の防止



6の2 総合 水辺の事故の防止



全学年 引き渡し訓練



PTA 主催の奨励服リユースが図工室で行われました。ご協力ありがとうございました！

## 3年生校区探検

5月31日(火)と6月1日(水)、3年生が自分たちの住む下島小学校区を探検に出かけました。1日目は校区の北側、2日目は校区の南側を探検しました。ふだんは、なにげなく暮らしている自分たちの町も、時間をかけてじっくり見ていくと、新たな発見がいろいろあったようです。また、探検するときも、道の片側に寄ったり、静かに歩くなど学習する態度もよかったです。自分と町、地域とのつながりを、これからしっかり学習していきたいと思います。



## キックベース練習がんばってます！

毎週日曜日、9時から12時まで、青少年育成指導員会のみなさんの指導のもと、4・5・6年生がキックベースの練習をがんばっています。9月に開催予定の大会に向けて、まだまだメンバー募集しております。ちょっと練習見たいな~と思う3・4・5・6年生は毎週日曜日午前9時に運動場まで！

